



Larios, Alejo y Beltrán **ABOGADOS**

Fundadores: Leonel Pereznieto y Juan Araiza, 1933

JESÚS EMMANUEL BELTRÁN MAYA *Subdirector General*

Master en Derecho sobre Empleo y Seguridad Social de la Unión Europea por la Universidad de Castilla La Mancha, con estancia de investigación en la Universidad Complutense de Madrid.

Especialista en Derecho del Trabajo por la División de Estudios de Posgrado de la Facultad de Derecho de la Universidad Nacional Autónoma de México, con estudios de Maestría en Derecho por la misma División.

Licenciado en Derecho con vertiente en Administración Pública por la Facultad de Estudios Superiores Acatlán de la UNAM.

Diplomado en Derecho Procesal del Trabajo por la Facultad de Derecho de la UNAM.

Funge como socio y **Coordinador de Abogado** del Despacho "**Larios, Alejo y Beltrán Abogados**".

Asesor jurídico externo en materia laboral del Banco Nacional de Comercio Exterior, Procuraduría Fiscal de la Federación, Grupo Elektra (Banco Azteca, Elektra Milenio, Iusacel, Salinas y Rocha), Hipotecaria Vértice, Grupo Lopresti y Sindicato del Hospital de Jesús.

En el ámbito académico, ha sido profesor de las asignaturas de Derecho Internacional; Historia del Derecho, y Derecho Sindical y del Trabajo en el Centro Universitario Emmanuel Kant así como docente en la División de Educación Continua de la Facultad de Derecho y en la Facultad de Medicina de la UNAM.